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Date : lundi 11 mars 2024
Présents : Jean-Denis Aznar, Nathalie Beau Reynard,  
Syvie Dideron, Aurore Fouchier, Marielle Gorissen, 
Stéphane Rave, Charlotte Rebet, Christine Sayou, 
Loan Tran-Than et Philippe Verga.

Sujet Point de situation A faire - Qui s’en occupe ?

Bilan des 
conférences  

Il est demandé de recenser le bilan et le résultat 
financier des conférences passées. Ce bilan 
permettrait de mettre à jour le document de synthèse 
sur l’organisation des conférences. 
Il est proposé de faire une commission 
sur ces événements.

Philippe, trésorier, fera un bilan 
financier détaillé à chaque 
conférence. 
Jean-Denis met à jour le 
document collectif sur 
l’organisation des conférences. 

Utilisation de 
Frama Vox à 
l’échelle de 
l’association

Lors de l’AG, une adhérente, Julie, a proposé d’étendre 
l’utilisation de la plate-forme libre Framavox pour la 
communication générale avec et entre les adhérents. 
Cet outil n’est pas intuitif pour tout le monde, mais il 
serait intéressant de faire un essai.

Le CA sollicite Julie pour un 
échange (en visio) lors du 
prochain CA, le lundi 8 avril.

Inscriptions 
aux ateliers

Les informations des ateliers sont envoyées par mail, 
en priorité aux adhérents, ensuite aux autres contacts 
s’il reste des places. Souvent les ateliers sont complets 
avec les adhérents, les autres n’en ont pas connais-
sances et les découvrent une fois les compte-rendu 
diffusés sur Facebook. Ce qui est un peu frustrant.

Charlotte s’occupe de faire un post 
Facebook, repris sur le site, pour 
expliquer la démarche 
d’inscription.

Prochaine 
conférence

Hugues Mouret, directeur scientifique de l’association 
Anthropologia, sera l’intervenant de la prochaine 
conférence de CBT, le 18 avril à l’espace culturel du 
Brionnais à Chauffailles. La communication va 
démarrer rapidement (affiche, QR code de 
réservation en ligne, listing mail aux organismes à 
inviter : MFR, lycée agricole, apiculteurs, OASIS 
Chauffailles, Collectif du Beaujolais, association 
naturalistes, POTEs (Tramayes), Facebook, 
appliction « Panneau Pocket » des mairies...)

Mise à jour du QR code pour la 
réservation en ligne (Stéphane), la 
billetterie en ligne sur Hello Asso 
(Marielle), affiche (Aurore), post 
sur Facebook (Charlotte).
Un groupe débats et conférences 
sera mis en place fin avril, à la 
suite de cette nouvelle conférence.
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Sujet Point de situation A faire - Qui s’en occupe ?
Calendrier 
annuel

Jean-Denis suggère l’idée d’un calendrier annuel des 
manifestations de CBT (ateliers, conférences...) afin 
de communiquer plus en amont. 

Mise en place compliquée car les 
actions ne sont mises en place 
qu’un ou deux mois à l’avance. 

Plantation 
de pommes 
de terre

CBT s’est vue proposer un terrain de 2,5 hectares, mis 
à disposition sur la commune de Céron, auparavant 
utilisé pour du maraîchage. Il est envisagé d’y cultiver 
collectivement des pommes de terre.  

Jean-Denis se renseigne auprès 
d’une association ayant mené ce 
genre d’initiative dans le 
Roannais. 

Bilan de 
l’AG

Le 12 février, l’assemblée générale s’est déroulée à la 
salle des fêtes de Marcigny selon une nouvelle 
formule : 30 minutes de « forum» avec des stands puis 
une assemblée classique en présence de 80 personnes. 
Cette présentation a été très appréciée. 
Nathalie, qui collectait le ressenti des participants, a 
noté une demande d’organiser des événements pour 
mieux se connaître.  

Nathalie est volontaire pour 
étudier un projet dans ce domaine 
du lien social entre les adhérents : 
organiser une soirée adhérents, un 
pique-nique, etc...

Journée 
avec les 
POTEs

CBT est sollicitée par les POTEs (pionniers ordinaires 
de la transition écologique de haute-Grosne) pour 
tenir un stand le 8 septembre à Tramayes lors du Fes-
tival des solutions écologiques. Le CA y est favorable.

A voir qui serait disponible au 
moment de l’événement. 
Jean-Denis fait le lien entre CBT 
et les POTEs. 

Groupe 
bien-être

Un groupe « Bien-être au naturel » s’est créé en 2023, 
rassemblant des personnes sensibles et compétentes 
dans ce domaine pout se diriger vers une certaine 
autonomie en matière de bien-être tant physique que 
psychologique. Le groupe propose une série d’ateliers. 
Il est envisagé aussi de mutualiser des cueillettes de 
plantes médicinales pour apprendre à faire des 
tisanes, selon les saisons. 

Un premier atelier sur l’utilisation 
de l’argile est prévu le 30 mars à 
Marcigny. D’autres thèmes seront 
proposés :  écoute de soi et de ses 
ressentis, chromatothérapie, etc.

Nouvel 
essaim

Un « essaim », groupe local d’adhérents, se forment 
sur le secteur Paray-le-Monial / Charolles. Une 
première réunion a eu lieu le 21 février à Volesvres, 
réunissant 14 personnes. De nombreuses sensibilités 
et envies sont présentes. Quelques membres sont 
notamment motivés pour créer un Repair Café.

Sylvie et Charlotte font le lien 
entre les actions de ce groupe et 
le CA. Repair café : des adhérents 
sont déjà allés visiter le Repair 
café de Gueugnon, de l’association 
Syntaxe erreur 2.0
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